
Beschluss: 

 

Ein Zuhörer Fragt nach dem Stand der Gespräche zu Flächennutzungsplan. Der OV beantwortet die 

Frage das zurzeit eine Begehung der Flächen stattfindet und danach neue Termin im Ortsbeirat 

sattfinden werden. 

 


